

Archivbericht Ferienplausch 2022

Posted on 22. Oktober 2022

Dieser Bericht wurde veröffentlicht auf der alten Homepage im Oktober 2022 von HB9HJX

Unser Verein an den Ferienplausch für die Kinder der Gemeinden Kirchberg und Mosnang jeweils einen Tages-Workshop im Ferienplausch Angeboten.

Mit PMR – Geräten habe die Kinder die ersten Übungen und gelernt, wie man spricht und welche Regeln gelten. Danach folgten der Aufbau von 2 Antennen und der Anschluss eines CB und eines UHF/VHF – Gerätes, inklusive der dazugehörigen Verbindungsversuchen. Schliesslich durften, dank Sprechbewilligung des BAKOM, auch die Kinder an die AFU – Geräte.

Dazwischen gab es immer mal wieder etwas Theorie über Abkürzungen, Buchstabieralphabet und Morsezeichen und selbstverständlich durfte das leibliche Wohl nicht zu kurz kommen.

An dieser Stelle möchte ich den Naturalien – Sponsoren danken: Micarna Bazenheid, Fischbacher Mosnang und NIBA Bazenheid.

Wir hoffen, dass es den Kindern genau so viel Spass gemacht hat wie uns und wir sie am Tag der offenen Tür auf der Iddaburg wieder begrüßen dürfen.

